

# Die neue Website ist online!

31.01.2011 von RP

Genau so, wie die Feuerwehr immer wieder neue Einsatzgeräte braucht, muss auch eine Website einmal überholt werden.

Ab sofort ist die **neue Website der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg** online. Die CMS-basierte Seite präsentiert sich in neuem Design und wird nun sukzessive mit aktuellen Einsätzen, News und diversen weiteren nützlichen Inhalten befüllt. Ein regelmäßiger Besuch lohnt sich also!

Die neue Homepage wurde von Roman Pürer erstellt.

Wir wünschen allen Kameraden viel Spaß mit dem neuen Internetauftritt!